

## Personel Polsek Cibeber Gelar Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 17, 2024 - 12:39



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber kembali melaksanakan kegiatan patroli malam pada Jumat, 17 Mei 2024. Patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Cibeber untuk mencegah dan menghindari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli dimulai setelah senja dan berlangsung hingga dini hari, menyisir berbagai titik yang rawan gangguan kamtibmas seperti pusat perbelanjaan,

permukiman, serta ruas-ruas jalan utama. Selain itu, personel juga melakukan dialog dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, mengapresiasi dedikasi anggotanya dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli malam adalah salah satu langkah strategis kami untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat serta meminimalisir tindak kejahatan," ujar Kapolsek Cibeber.

Dalam pernyataannya, Kapolsek Cibeber menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan. Dukungan dari warga sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," tambahnya.

Selama patroli, beberapa warga mengungkapkan rasa aman mereka dengan adanya kegiatan rutin ini. "Dengan adanya patroli malam dari polisi, kami merasa lebih tenang dan terlindungi dari potensi tindak kriminal," kata salah seorang warga yang ditemui di lapangan.

Kapolsek Cibeber menegaskan bahwa patroli malam akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeber tetap kondusif. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan yang terbaik, dan menjaga keamanan lingkungan. Patroli malam ini adalah salah satu cara kami untuk memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman," tegasnya.

Polsek Cibeber berharap dengan adanya kegiatan patroli malam yang rutin, kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dapat semakin meningkat dan angka kejahatan dapat ditekan. Masyarakat diimbau untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, agar tindakan preventif dapat segera diambil.